

«La superficie de España es de algo más de medio millón de kilómetros cuadrados. Y dentro de esa superficie el viajero se va a encontrar con millones de sorpresas, especialmente en la comunidad de Castilla-La Mancha».

superficie el viajero se va encontrar con millones de sorpresas, especialmente en la comunidad de Castilla-La Mancha.

-Sí, lo que ocurre es que Castilla-La Mancha es una gran desconocida.

-Esa es una realidad. No se ha sabido vender el potencial turístico de esa comunidad. Es la gran desconocida de España. Otras zonas con un menor número de atractivos han sabido potenciar su turismo. Desconozco quién son las personas responsables del turismo y no habrá sido por falta

de intentarlo. Quizá es que falten profesionales dentro de la Consejería relacionados con los temas de turismo, dedicados a fomentar las ofertas turísticas de Castila-La Mancha.

-¿Qué facetas destacaría usted? -Alejandro Fernández Pombo,



Para Emilio Rey, Argamasilla de Alba es lugar primordial de la ruta de Don Quijote

LA SEMANA DE CASTILLA-LA MANCHA
EL ESCAPARATE PUBLICITARIO DE SU NEGOCIO
TEL ESCAPARATE PUBLICITARIO DE SU NEGOCIO